



# Gobierno Petro empieza a jugar sus cartas en Ecopetrol: pedirá renuncias

El Gobierno prepara la convocatoria de una asamblea extraordinaria de accionistas de Ecopetrol para modificar la junta directiva.



GUARDAR



COMPARTIR

El presidente Gustavo Petro ha dicho que le apostará con más fuerza a la transición energética a través de Ecopetrol. FOTO: ARCHIVO

EMPRESAS

ECOPETROL

POLÍTICA

MINISTERIO DE HACIENDA

DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO HACE 4 HORAS



a+ a-

El foco económico está puesto sobre la reforma tributaria, sí, pero el Gobierno de Gustavo Petro también alista los ajustes en Ecopetrol que desde antes de la posesión adelantó el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo.

Así las cosas, el titular de Hacienda develó que hay dos miembros de la junta directiva de la petrolera estatal quienes recibirán una carta del Gobierno en la que se les pedirá su renuncia.

## MÁS RECIENTES

## LO MÁS LEÍDO

1

Nuevo cierre de la vía al Urabá por manifestaciones de mineros tiene retenidos a viajeros

2

Nuevo revés: Concejo volvió a negar la venta de acciones en UNE con insólita votación

3

Sancionan a Claro con \$2.463 millones por publicidad engañosa

4

Los aguaceros continuarán en Medellín, dice el Ideam

5

American Airlines se alista para tener la flota supersónica más grande

## NOTAS DE LA SECCIÓN



American Airlines se alista para tener la flota supersónica más grande



Los Char de Barranquilla quieren tomar el espacio que deja Justo & Bueno



El PIB de Colombia creció 12,6% en el segundo trimestre



Gilinski solicita auditoría externa y asamblea en el Grupo Sura



Gobierno Petro empieza a jugar sus cartas en Ecopetrol: pedirá renuncias



ECONOMÍA

## A la semana del nuevo gobierno, se agitó la fiesta

En declaraciones a Semana, Ocampo evitó dar los nombres de quiénes serían los destinatarios de la misiva, aunque uno de los nombres con los que se especula hace tiempo es Luis Guillermo “Luigi” Echeverri, actual presidente de la junta directiva de **Ecopetrol**, quien en el pasado ha arremetido contra el presidente Petro.

La junta también está compuesta por Germán Quintero, Cecilia Vélez, Hernán Ramírez, Carlos Cano, Sergio Restrepo, Luis Perdomo y Esteban Piedrahita, es decir que entre esos nombres estará el otro –o tal vez los otros– “descabezado”.

Se espera por la fecha en la que el Gobierno, en calidad de máximo accionista de **Ecopetrol**, convocará una **asamblea extraordinaria** en la que le apuntaría a hacer varios ajustes, entre ellos los de la junta directiva.



ECONOMÍA

## Predial diferenciado, nuevo impuesto para la tributaria

Otro punto que tiene expectante al mercado es qué va a pasar con Felipe Bayón, actual presidente de la petrolera, quien hace poco recordó que el **Gobierno tiene “total libertad” para hacer los cambios que considere convenientes**, en referencia a una consulta sobre su futuro al frente de la compañía.

Vale mencionar que en el primer semestre de este año **Ecopetrol** obtuvo una utilidad de \$17 billones, la más alta para un periodo de esta clase e incluso superior a la registrada en todo el 2021.



ECONOMÍA

## “Si suben los costos laborales, perderíamos competitividad”



**DIEGO ANDRÉS VARGAS RIAÑO**

En mis bolsillos hay una grabadora y unos audífonos; en mi mente, amor por el periodismo.

Seguir a @vardle\_



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTAR UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (\*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?\*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?\*

**INGRESE SUS DATOS PERSONALES \***

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y   
SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

**ENVIAR**

**CONTINÚA LEYENDO**

## American Airlines se alista para tener la flota supersónica más grande



 GUARDAR

 COMPARTIR

American Airlines busca comprar hasta 20 aviones Overture, supersónicos. FOTO cortesía

FERNEY ARIAS JIMÉNEZ | PUBLICADO HACE 2 HORAS

 a+ a-

American Airlines y Boom Supersonic anunciaron el acuerdo de la aerolínea para comprar hasta 20 aviones Overture, con opción a 40 adicionales.

American pagó un depósito no reembolsable por 20 aviones iniciales, pero sin precisar el monto. Se espera que Overture traslade pasajeros al doble de la velocidad que los aviones comerciales más rápidos de la actualidad.



ECONOMÍA

## Avianca y Viva aceleran su integración y piden permiso a la Aerocivil para cerrar el negocio

“Overture de Boom Supersonic introducirá una nueva e importante ventaja de velocidad para la flota de American, que actualmente es la más simple, joven y eficiente entre las aerolíneas de Estados Unidos y Suramérica. Según los términos del acuerdo, Boom debe cumplir con los requisitos operativos, de rendimiento y de seguridad estándar de la industria, así como con otras condiciones habituales de American antes de la entrega de cualquier Overture”, se lee en un comunicado de American.

“Mirando hacia el futuro, los viajes supersónicos serán una parte importante de nuestra capacidad de servir a nuestros clientes”, dijo Derek Kerr, director de American. “Estamos entusiasmados por la manera en que Boom dará forma al futuro de los viajes tanto para nuestra empresa como para nuestros clientes”.



ECONOMÍA

## La Habana, Sao Paulo y Buenos Aires ahora están a un vuelo de Medellín: crece interés de aerolíneas en la ciudad

Overture está diseñado para transportar de 65 a 80 pasajeros a una velocidad de Mach 1.7 (o 1.7 veces la velocidad del sonido) sobre el agua, que equivale al doble de la velocidad de los aviones comerciales más rápidos de la actualidad, con un alcance de 4.250 millas náuticas (7.871 kilómetros).

“Estamos orgullosos de compartir nuestra visión de un mundo más conectado y sostenible con American Airlines”, dijo Blake Scholl, Fundador y director de Boom. “Creemos que Overture puede ayudar a American a profundizar su ventaja competitiva en la red, la lealtad y la preferencia general de aerolíneas a través de los beneficios que cambian el paradigma de reducir los tiempos de viaje a la mitad”.

En julio, Boom reveló el diseño de producción final de Overture, que está programado para lanzarse en 2025 y transportar a sus primeros pasajeros para 2029.



ECONOMÍA

## Supertransporte sancionó a 19 aerolíneas, ¿por qué?



FERNEY ARIAS JIMÉNEZ

Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una Hermosa sonrisa de luna.

Seguir a @noticiasmlin

CONTINÚA LEYENDO

Hasta Roy Barreras critica la idea de importar gas de Venezuela



GUARDAR

COMPARTIR

Analistas, políticos, líderes gremiales y presidentes de compañías petroleras coinciden en la inconveniencia para el país de importar gas natural desde Venezuela. FOTO Colprensa.

---